

平成24年度

教育目標：自ら学ぶ、豊かな人間性とじょうぶなからだをもった子ども

# 西二小だより

H24.9.27(木)

第18号 文責 校長 安藤 勇司

**ふるさと学習を実施** “郷土に愛着を持つ子どもに育てたい”という願いのもと、今年から須賀川市内の小学校3～6年生のいずれかの学年で実施することになった新しい取り組みです。本校では、5・6年生で実施し、芭蕉記念館、絵のぼり「吉野屋」、平半染工KKを訪ね、話を聞いたり実演を見たりして学習しました。子ども達にとっては初めて知ることが多くて、貴重な学習になったと考えます。でも・・・よく考えますと、西二小ではもっと前から実施しています。そう、「地域探検」がそれです。



(のぼりを染める6代目大野さん)

**陸上競技出前講座を実施** 福島大学の菊田先生にお出でいただき、5・6年生が指導を受けました。子ども達が普段いやがるような運動でもゲーム感覚で教えるため、夢中になって活動しました。体を前に曲げて、床に指先が届かない児童がたくさんいました。でも、先生の「魔法」で5分後には全員が床に指先が着くようになり、子ども達から驚きの声が上がりました。活動が終了してからの菊田先生の感想は「こんなに素直に指示を聞いてくれる子ども達は、そんなにいないです。私自身が教えていて、とても楽しい気持ちになりました。機会があったら、また教えたいです。」というものでした。せっくなので今度は、低・中・高学年に分けて、12月に、なわとび運動を中心に教えていただくようにしました。



**地区音楽祭(合奏)で堂々と演奏** 昨日の音楽祭に、本校は3・4年生が参加しました。皆さんに良い演奏を聞いてほしいという気持ちで、放課後を中心に、そして暑い中練習を重ねてきました。それこそ同じ曲を百回以上練習したと思います。3名の審査員の方の講評を紹介します。

佐藤守廣先生・・・3拍子の美しいメロディーを持つこの名曲をマリンバやシロフォンなどを効果的に使って音楽性あふれる好演でした。何よりも音に対してきめ細かさでセンスが感じられ、美しい演奏を味わうことができました。指揮者のセンスが抜群!!お疲れ様でした。

斎藤美絵先生・・・人数を感じさせない演奏で、とてもよくまとまりがあり、曲のめりはりや表現もしっかりとよく伝わってきました。Marimbaはたくさん練習されたのですね。とても素晴らしかったです!今後は色々なジャンルの曲にチャレンジして下さい。とても可能性が感じられたバンドでした。ステキな音に包まれました。ありがとうございます!

佐藤正敏先生・・・とってもいねいに細かなところまで気を配った、すばらしい演奏でした。表現にも工夫があり楽しく聴くことができました。旋律係と演奏の音量のバランスが良ければ、もっとスッキリしたすばらしい演奏につながったと思います。とても良い演奏でした。

## 10月の主な予定

- 市内体育祭・・・10(水), 予備日11(木)
- 教育相談・・・12(金), 15(月), 16(火), 17(水)
- 宿泊学習(4・5年)・・・17(木)～18(金)
- 4校時下校・・・24(水) 給食なし
- 修学旅行(6年)・・・26(金)

